

10戦10勝無敗



力道場 (静岡)

壬生狼 一輝 Mibu Kazuki

Profile

平成13年生まれ。幼少期より数々の格闘技大会で優勝。嘉穂総合高校に在学中プロを目指す。卒業後アルバイトをしながらK-1王者を目指す為、静岡力道場の門を叩く。昨年8月急遽試合が組まれコンディションの不安もあったが難なく勝利した。K-1福岡大会では、元Krush王者に勝利し、今年1月の試合では全勝同士の対決を制し無敗記録を伸ばした。

桂川から「世界」へ 格闘技で皆に感動を



壬生狼選手(松本一輝さん)は桂川町出身のプロ格闘家。未来のスター候補に「一問一答形式でインタビューを実施しました。」

一質問: 格闘技を始めるきっかけと、プロを目指すと思った瞬間を教えてください!

回答: 従兄弟の松本角栄(土師)の存在があったからです。その角栄兄さんがいなかったら多分格闘技自体やっていなかったと思います。高校時代にプロは意識してましたが、他の人と同じ生き方はしたくないと思って、キックでプロを目指すという周りには大抵の人は無理だと笑いました。しかし僕は、今に見ちよけよって闘志を燃やした。本気でプロになってやると決めました。

一質問: 今の壬生狼選手に一番必要なものは何でしょうか?

回答: 「僕の夢はエンターテイメントで人を引き付けて感動と笑いを与える事が出来る選手」になる事です。先立ってマイクパフォーマンスをする為に喋る技術が欲しいですね。笑

一質問: 10戦10勝無敗(令和3年3月29日現在)という事ですが、この快進撃を支えている要因は何ですか?

回答: 今回のYouTubeでもフンドシ姿でしたが、緊揮一番の気持ちでチャンピオンになる為

静岡の力道場の門を叩いたことです。

一質問: 憧れの選手を教えてください。

回答: 武居由樹選手です。今はボクシングに転向してますが、これまでずっとK-1を引っ張って来て、とても華のある選手だからです。あつ大仁田厚選手※は別格ですよ。実際モノマネをしています本人から激励を貰ったときは感動しました。

一質問: 今後は壬生狼選手が「憧れ」の眼差しを向けられる存在になると思います。格闘技を始めようと思う人たちに「格闘技のすばらしさ」を教えてください。

回答: 格闘技は、キックで、痛くて、どんなスポーツより危険です。また格闘技は才能だけでなく、努力も必要です。努力ができ根性がある人は必ず上に行きます。その気持ちがある人にキックはオススメです。実際にリングで勝ち名乗りを受け声援をもらった時の感動は何事にも変えがたいものがあります。その感動を得るためにも努力して頑張ってもらいたいですね。

一質問: 壬生狼選手にとって「格闘技」とは?

回答: 相手を倒す事だけではなく、相手に礼儀を持って対戦し勝つ為に自分の精神をも鍛えて強い人間になれる競技だと思います。

一質問: 今後の目標は?

回答: まずは3月27日のkrushバンナム級タイトルマッチでベルトを獲得ことです。最終目標はK-1にバンナム級の階級を創設してもらい初代チャンピオンになる事が目標です。またその時は名誉町民賞を頂きたいですね。笑

一質問: 最後にふるさと「桂川町」へメッセージをお願いします。

回答: 桂川町の皆さんお久しぶりです。やる気!元気!一輝!どうも壬生狼一輝です。今スポーツを頑張ってる人や勉強を頑張ってる人、夢に向かって頑張っている皆さん、夢は自分で叶える物です。誰かの意見で変えるものじゃない。自分がやりたい事、やろうと思っている事を諦めず頑張ってください。夢に向かって頑張っている人の方が何倍もカッコいいです。だから、夢を現実的にするために日々努力し続けて下さい。僕も桂川町民の心意気ここにありと言う気持ちで、「桂川から世界」になります!ぜひYouTubeで壬生狼一輝を検索してご覧ください。応援よろしくお願いします!

みんなで
壬生狼選手
応援しよう

【Twitter】

<https://twitter.com/kazuki47445690>